
Dieser Antrag stieß auf breite Zustimmung. Er wurde  
von der CSU, den Freien Wählern und 
dem Bündnis 90/Die Grünen stattgegeben,  
die SPD enthielt sich. 



Dem Antrag der SPD bezüglich PFC im Bayerischen Landtag 
wurde von allen Parteien stattgegeben. 



Die mündliche Eingabe von Herrn von Brunn bezog er auf den  
Antrag des CSU Abgeordneten Karl Straubs und nicht auf seinen  
eigenen Antrag.  
Die mündliche Eingabe lautete:  für Schäden der Bürger in  
Vorleistung zu gehen. 
Dies wurde vor der Beratung im Landtag  von der CSU,  
den Freien Wählern und  den Grünen jedoch abgelehnt. 
Begründung: Die Bundeswehr ist Verursacher, die Schäden sind 
noch nicht beziffert. Ansprechpartner ist klar der Bund. 
Auch der Freistaat Bayern muss sich an Recht und Gesetz halten. 
Die Zuständigkeiten liegen ganz klar in Berlin. 
 
Zur Erinnerung: 
Unsere Bundesrepublik Deutschland wird von  
einer großen Koalition regiert: von der CDU, SPD und CSU. 
 
Unser Bundestagsabgeordneter Erich Irlstorfer, CSU setzt sich 
in Berlin für die Belange der PFC Geschädigten ein. 
Er hat bereits  Gespräche mit Ursula von der Leyen, 
Bundesministerin der Verteidigung,  geführt. 
Vizekanzler und Finanzminister ist der SPD Politiker Olaf Scholz. 
Er wäre der richtige Ansprechpartner für die bayrische SPD. 
Welche Bundestagsabgeordneten der bayrischen SPD mit dem  
Problem auf Bundesebene beschäftigt sind, entzieht sich  
unserer Kenntnis. Hören tun wir nichts von ihnen. 
 
Wir finden es äußerst schade, dass auf dem Rücken der  
Manchinger Bürger und Bürgerinnen Landtagswahlkampf  
gemacht wird. Die bayrische Politik ist an dem Thema dran und 
nutzt ihre Kontakte nach Berlin – ohne Wahlkampfgetöse. 



Erich Irlstorfer Guten Morgen meine Herren, nur zur Information, 
Bund und Land werden gemeinsam die Situation in Manching für die 
Menschen vor Ort analysieren und dann die notwendigen und 
inhaltlich richtigen Entscheidungen mit den Fachstellen treffen. Es ist 
klar wer Verursacher ist und wer dafür die Kosten übernimmt. Es 
wäre gut wenn sich ALLE politischen Kollegen auf die Fakten zur 
Lösung des Problems einigen könnten. Außerdem wäre es 
angemessen wenn sie parteipolitische Propaganda hinten anstellen 
würden und zur Lösung Ihren Beitrag leisten. Karl Straub MdL, die 
kommunale Ebene sowie meine Person als Vertreter der 
Bundesebene arbeiten mit Hochdruck an guten Lösungen. Außerdem 
nur als Hinweis, es muss sich natürlich auch die Bundeswehr an Recht 
und Gesetz halten, was sie auch macht. Die Aussagen von Herrn von 
Brunn möchte ich nicht kommentieren und hoffe, daß er nach dem 
14.Oktober eine Randnotiz der bayerischen Geschichte ist. 
 
Karl Straub Abstimmverhalten: CSU Antrag CSU ja, FW ja, Grüne ja, 
SPD Enthaltung. 
SPD Antrag einstimmig 

Antwortpost von Erich Irlstorfer und Karl Straub 
auf Facebook an die Adresse von Florian von Brunn und  
Werner Hammerschmid  

https://www.facebook.com/erich.irlstorfer?fref=ufi
https://www.facebook.com/karl.straub.16?fref=ufi

